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Résumé : 
La recrudescence de la multi-résistance aux agents antimicrobiens constitue un problème majeur de santé publique. La S.aureus une bactérie connue par sa multirésistantes Sur la lumière de cette problématique, on a réalisé ce travail qui a pour objet d'évaluer la sensibilité de 37 souches de S. aureus isolées depuis des poissons collectés depuis deux ports (Bouharoune et la pêcherie d’Alger) Au cours de notre étude nous avons marqué une résistance absolue aux Bêta-lactamines ainsi que l’existence d’une résistance envers le chloramphénicol ce qui signifie son utilisation bien qu’elle soit interdite. Dans notre étude, on a pu isoler 31 profils différents d’antibiorésistance, Quinze (15) profils ont été trouvés dans les échantillons commercialisés dans la région d’Alger avec un taux de 49% et Seize (16) profils de résistance à Tipaza (51%). Au finale, nous tenons à souligner le danger possible d’une transmission de souches antibiorésistantes depuis 1'homme et l'animal terrestre à l’environnement marin surtout face aux traitements anarchiques par les antibiotiques.
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Abstract: 
The resurgence of multi-resistance to antimicrobial agents is a major public health problem. The S.aureus, a bacterium known for its multi-resistant In light of this problem, we carried out this work, which aims to assess the sensitivity of 37 strains of S. aureus isolated from fish collected from two ports (Bouharoune and La Algiers fishery). During our study, we noted an absolute resistance to beta-lactams as well as the existence of resistance to chloramphenicol, which means its use despite being prohibited. In our study, we were able to isolate 31 different antimicrobial resistance profiles, Fifteen (15) profiles were found in the samples marketed in the Algiers region with a rate of 49% and Sixteen (16) resistance profiles to Tipaza (51%). Finally, we would like to stress the possible danger of transmission of antibiotic resistant strains from humans and terrestrial animals to the marine environment especially when faced with anarchic treatment with antibiotics.
